

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades llaman a la prevención y al autocuidado ante altas temperaturas en la Región del Maule

Pág. : 6

Cm2: 314,7

VPE: \$ 154.201

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Autoridades llaman a la prevención y al autocuidado ante altas temperaturas en la Región del Maule



Desde la Oficina Regional de SENAPRED, junto a la Delegación Presidencial Regional, se realizó un llamado a la comunidad de la Región del Maule a extremar las medidas de precaución y autocuidado durante este fin de semana, sábado

7 y domingo 8, debido a la alerta temprana preventiva de carácter meteorológico emitida por las altas temperaturas pronosticadas.

Las autoridades recomendaron a la ciudadanía mantener una adecuada hidratación, evitar la exposición

al sol durante las horas de mayor calor y, especialmente, resguardar a las personas más vulnerables, como adultos mayores y niños, frente a las condiciones climáticas extremas.

Asimismo, se reforzó el llamado a la prevención de incendios forestales, invitando a la comunidad a convertirse en "un brigadista más" mediante conductas responsables en el uso del fuego. Se solicitó evitar toda acción imprudente que pueda generar focos de incendio y mantener una actitud preventiva durante todo el fin de semana.

En caso de detectar humo



o un posible foco de incendio forestal, se recordó la importancia de dar aviso oportuno a los números de emergencia: 130 de CONAF, 132 de Bomberos o 133 de Carabineros. Desde la Delegación Presidencial Regional rei-

teraron el llamado a la responsabilidad individual y colectiva, destacando que el autocuidado y la prevención son fundamentales para enfrentar las altas temperaturas y reducir el riesgo de incendios forestales.